
DAITO TAG PROJECT

始動します！ 市内事業者のみなさん
ダ イ ト ウ タ ッ グ プ ロ ジ ェ ク ト

特　集

DTP（ダイトウ・タッグ・プロジェクト）とは企業間連携、ビジネスマッチングに特化
した企業支援事業のことです。経営相談所のD-Bizが各事業所の強みを生かした提
案をしたり、協力できそうな事業者を紹介したりすることで、市内事業者の「つなが
り」を生み出します。
※大東市版ブロックチェーン構想…複数企業が培ってきたノウハウや人材などを結束（ブロックチェーン）させる仕組み。

個 の々企業だけでは対応できなかった問題点を解決することを狙いとする。

リラクゼーションSpa

JR野崎駅から30秒の好立地で開業準備中だったリラクゼーションスパ
Rplus＋とインテリアデザインスタジオのRDSS interior designが、D-Biz
を通じてタッグを組みました！どんな人でも快適に過ごせる空間にしたい
との思いが実現したお店は、オシャレなカフェのようになりました！

DT Pの詳細は
ホームページを
ご覧ください

D-Bizの
詳細は
こちらから

CHECK!!

さぁいっしょにサクセス！
無料の経営相談所。
お金をかけずに知恵やアイデアで企業のチカラを売り上げに変
えるお手伝い。業種にかかわらず、ビジネスに関する相談可能！
所市民会館2 階
時平日午前9 時～午後 5 時 30 分
問☎870・9061

問産業経済室☎870・4013

D-Bizセンター長　繁
しげた
田　智

ともお
雄

待合 施術室

D T P事 例

今年は大東市版ブロックチェーン構想 ※を
展開する年にするのじゃ。

その一環として、まずはDTP を
始めるのじゃ。

イラスト：三好 長慶

外観（タッグメンバー）

DTPの仕掛け人はこの人！

センター長のおかげで

開店できました！！！
（リラクゼーションスパ） （インテリアデザインスタジオ）
Rplus+ RDSS

interior design
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つなぐ
サポーター

民生委員・児童委員

民生委員は、地域住民の立場に立って相談に応じるなど、社会福祉の増進に努める人で、児童委員を兼ねてい
ます。児童委員は、地域の子どもたちを見守り、子育てに関する相談に応じるなどの支援を行います。

相談した人の秘密は守られます
民生委員・児童委員には、法律で守秘義務が課せられています。
相談した人の秘密は守られますので、安心してご相談ください。

その他の主な活動

どこに
相談すれば…

関係機関

地域住民

民生委員民生委員・児童委員児童委員

●  市役所
●  社会福祉協議会
●  地域包括支援センター
●  子育て支援センター
●  児童相談所
●  ボランティア
●  学校・保育園・幼稚園

●  警察・消防
●  保健所・保健センター
●  病院
●  ハローワーク
●  町内会・自治会
●  ケアマネジャー
●  近隣住民・知人・友人

適切な
関係機関に
つなぎますよ

●  地域住民の生活、福祉に関する相談
●  通学路の子どもの見守り
●  高齢者や障害者世帯の見守り

●  SOSカードの登録推進
●  子育てサロンへの協力
●  乳児のいる家庭への訪問　など

（現在はコロナ禍で縮小しているものもあります）

藏前 芳治さん

3�だいとう　2023（令和5）年1月号



どうやって選任されるの？
民生委員推薦会で推薦され、市長が適任と認めた人について都道府県知事を
通じて厚生労働大臣に推薦し、大臣から委嘱されます。任期は原則3年です。

仕事と両立できますか？
活動日が決められているわけではありませんので、ご自身の都合のつく範囲
で無理のない活動をしていただくことになります。仕事をしながら活動をして
いる人も多くいます。

報酬はありますか？
報酬はありません。（交通費・通信費などは支給されます）

今まで地域と関わりのなかった私にもできますか？
地域との関わりは、誰もが初めから持っているものではありませんが、活動を
通して、地域との関わりが広がっていきます。

● 委員同士のつながり
　それぞれの経験からお互いに相談した

り、アドバイスしたりできるつながりが
あります。

● 社会福祉協議会
　市民からの相談でどこにつなげれば

いいか分からないときなど、職員が相
談にのります。

● 市福祉政策課
　研修を開催しサポートします。

Q

Q

Q

Q

A

A

A

A

もっと知りたい！
民生委員・児童委員

問福祉政策課☎870・0435　社会福祉協議会☎874・1082

わたしたちの地域の
民生委員さん、児童委員さんってどんな人？

委員を支える
3 つのつながり

委員を引き受けたときの気持ちは？
常々、自分の生活の中で「家庭」と「仕
事」と「社会福祉活動」は正三角形の
バランスを保ちたいと考えていました。「社会福祉活動」に携わ
れる民生委員・児童委員に推薦していただいたときには、光栄
なことと思い引き受けました。

活動を経て、感じることは？
コロナ禍前に、子どもが生まれたばかりの家庭を訪問することが
ありました。何年もたって「あのときの子が、こんなに大きくなりま
した！」と声をかけてもらったときは、とてもうれしかったです。
私たちは地域の人が抱える問題を直接解決することはできま
せんが、行政や支援機関などに「つなぐ」役割であり、重要な
役割と自覚して活動しています。問題が解決し、地域の人に喜
んでいただいたときには、私たち自身も、他では決して味わえ
ない喜びを感じることができます。

委員を引き受けたときの
気持ちは？
会社員として働きながら
の活動は難しいと感じ、一度はお断りしようと思っ
ていました。しかし、自分が断ることで欠員という
状況になるのであれば、地域福祉のためにそれ
は避けたいと感じ「できることから始めてみよう」
と引き受けました。

活動を経て、感じることは？
実際は、1人で活動するのではなく、事務局や他
の委員さんと協力して活動することがほとんどで
す。活動をしてよかったと感じるのは、あいさつを
交わす程度だった人とコミュニケーションをとるこ
とで、思っていたよりも面白くて優しい人だと分
かったり、知り合いが増えたりしたことです。

仕事と両立
「できることから
   始めてみよう」

生活の中に社会福祉活動
「地域の人の
   笑顔のために」

坂口  正登さん谷中  津子さん
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